

Documentaire intégral. Notre poison quotidien

Marie-Monique Robin est une habituée des documentaires sur notre alimentation. Après "[Le monde selon Monsanto](#)" elle a conçu un autre dossier sur les emballages alimentaires avec "Notre poison quotidien", diffusé l'an passé sur Arte et la semaine passée sur une chaîne nationale française. En lien avec les pesticides utilisés dans l'agriculture, et la chimisation de notre agriculture, une augmentation du nombre de cancers dans nos sociétés contemporaines. La thématique est à mettre en lien avec le livre de Roger Lenglet et Marie Grossman, "[Menace sur nos neurones](#)".

Deux poids, deux mesures

Le sujet est grave compte tenu des implications sanitaires démontrées. On sent là deux points deux mesures dans la manière dont les risques peuvent être traités dans nos sociétés. L'un, potentiel mais visible, les implants mammaires PIP fait la une des journaux, dans une histoire gore au possible, et le ministère de la santé demande l'explantation chez les 30.000 femmes concernées en France, l'autre, réel mais invisible, est l'objet d'un silence assourdissant. Les puissances financières en action ne sont pas sans responsabilité dans cette opacité et dans l'absence de débat public sur cette question. Il fallait bien que les questions soient posées, ce que fait Marie-Monique Robin, il faudra bien que des réponses, des vraies pas de circonstances ou basées sur l'émotion, soient trouvées.

[youtube]<http://www.youtube.com/watch?v=Gpp7b0oCjI4>[/youtube]